

東富士軍用道路建設を許さない

2.20
北富士闘争



動労千葉

83, 2, 23

No. 1273

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二二七二〇七



クッキリと浮び上った富士を真正面にすえ。決起集会は寒風をふきとばす熱気のうちにかちとられた。

日本婦人会

「東富士軍用道路」とは

一九七三年、北富士演習場が米軍から自衛隊へと使用転換された。その際、演習場反対・入会地奪還を要求する農民の闘いをおさえるために、防衛庁は「一般道路」の建設を約束していた。その道路を、今日、軍事大国化・日本軍事演習強化に直結させた巨大な軍用道路として建設しようという構想が急速に浮上してきたものである。

しかも、その内実は、①山梨県側ルートの用地部分のうち65%に相当する部分が忍草農民と新屋農民が生命をかけて米軍・自衛隊から奪いかえし守り育ててきた入会地であり、耕作地である。②また、防衛庁・道路公団のいう「地元民のためのバイパス有料道路」とは真赤なウソであり、河口湖インターを起點とする道路の終点は自衛隊富士学校なのである。これによつて東富士演習場と北富士演習場が、わずか10分で直結され基地機能が一挙に十倍化する。富士のすそ野の北へ東へ南へ一帯が世界にもまれにみる巨大な一つの演習場・軍事基地へと変ぼうすることを意味するのである。③しかも、この道路建設によつて政府・防衛庁は、富士のすそ野に点在していった無数の戦闘部隊・駐屯地や基地群（富士学校、北富士、富士、滝ヶ原、板妻、駒門等）を東名・中央高速道路に接続させ、短時間に首都を軍事制圧できるように直結するという、極めて露骨な軍用道路そのものなのである。

日本共同軍事演習粉碎！ 東富士軍用道路建設を許さない！ 反動中曾根内閣の軍事大國化・戦争政策を、北富士・三里塚の勝利でうちくだこう！

日米共同演習粉碎！ 軍用道路建設阻止！

三里塚・北富士闘争の勝利かちとろう

われわれは、忍草母の会との連帯を一層固め、三里塚二期決戦と結合して北富士闘争の勝利をきり開かなければならぬ。

集会後、デモに移るや、演習場内の自衛隊へい舍のスピーカーは、「生業以外の理由による立ち入りは認めない！」と、ロボットのように繰り返し、弾圧のスキを狙う。デモ隊はさらにバスで山中湖村の方まで遠征し、村一帯を「軍用道路建設阻止！ 入会地奪還！」のシュプレヒコールとデモで席卷し、機動隊で固められた道路公団に対し怒りを叩きつけた。

日本共同軍事演習粉碎！ 東富士軍用道路建設を許さない！ 反動中曾根内閣の軍事大國化・戦争政策を、北富士・三里塚の勝利でうちくだこう！